

令和5年度 市川三郷町立市川東小学校 学校だより

# やまほ

令和6年3月13日

3月号

発行責任者 石川明子

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心身ともにたくましいこどもの育成」



学校HP

## 1年間ありがとうございました

今年度は、これまでの教育活動の意義を問い直し、新しい学校へ向けて踏み出した年でもありました。保護者や地域の皆様には、多方面にわたりご理解いただき、お力を貸していただきました。本当にありがとうございました。今年度も残りわずかとなりましたが、引き続き、お力添えをよろしくお願いいたします。

## 学校開放日（授業参観）・PTA 総会・学年懇談会

2月21日(水)

### 防災教育「命を守るために必要なこと」

峡南北部消防署の方を外部講師に招き、親子で考える授業を行いました。能登半島地震があったこともあり、自分事として考える良い機会となりました。



他の時間では、学年ごとに親子と一緒に活動したり、この1年で成長した姿を見ていただいたりする授業が行われました。



## 甲州弁むかしがたり (ボランティア)

2月28日(水)

「したきり雀」「大工と鬼」「こぶとり爺さん」と知っている物語でも、甲州弁で聞くと違った味わいがあります。今年度最後と言うことで、手作りのお手玉やあやとりなどを持って来てくださり、それで遊んだりもしました。

来年度もどんな話が聞けるか楽しみです。



## 身近な動物を見つけよう (外部講師)

3月5日(火)

ヘルシー美里・野鳥公園の所長さんを外部講師に、身近にいる動物について学習しました。教室で話を聞いた後、あいにくの天気でしたが、学校林に赤外線センサーを取り付けに行きました。いつもは気づかない獣道も見つけて教えていただきました。しばらくの間センサーを設置し、3月21日に取り外して見る予定です。どんな動物が写っているか楽しみです。

## 卒業式にむけて

3月19日に卒業する児童は1名です。入学当時から一人学級でよく頑張ってきた。卒業式本番に向けて、一人ですべてを行うため、立つ位置や動き、卒業生の言葉などを、何度も何度も練習しています。在校生も、卒業生の旅立ちに向け、感謝の気持ちを込めて送り出そうと、一生懸命練習しています。本校は、1年生から5年生までの全校が式



にも出席するので、1年生や3年生のも呼びかけがあります。素敵な卒業式になるようみんなで頑張っています。



今後の予定

3月19日(火) 卒業式<卒業生1名>

3月25日(月) 修了式 離任式

4月5日(金) 新任式 始業式 入学式<入学生2名>

\*来年度は、児童数9名でスタートする予定です。